

HANURA

Lima Penekanan Panglima TNI pada Upacara 17 San Pengibaran Bendera Merah Putih di Kodim Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.HANURA.CO.ID

Jan 17, 2025 - 08:58



TEMANGGUNG - Komando Distrik Militer 0706/Temanggung menggelar upacara bendera 17 san Pengibaran Bendera Merah Putih di halaman Makodim Temanggung, yang diikuti oleh seluruh prajurit TNI, baik Perwira, Bintara,

Tamtama, serta PNS jajaran Kodim 0706/Temanggung. Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., sebagai Inspektur Upacara, dengan Komandan Upacara dijabat oleh Danramil 05/Candiroto, Lettu Inf Triadji, dan Perwira Upacara oleh Kapten Inf Muhson.

Image not found or type unknown



Dalam kesempatan tersebut, Dandim Temanggung membacakan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., yang diawali dengan ucapan selamat Tahun Baru 2025 kepada seluruh keluarga besar TNI. "Jadikan momentum pergantian tahun ini sebagai awal yang baik dalam melaksanakan tugas dengan tulus dan ikhlas," ujar Letkol Inf Sriyono, mengutip amanat Panglima TNI.

Tahun 2024, lanjutnya, merupakan tahun penuh tantangan, dengan berbagai ujian yang dihadapi bangsa Indonesia, termasuk dalam even nasional Pilpres, Pileg, dan Pilkada. Namun, berkat kerja keras, disiplin, dan semangat juang prajurit, seluruh tantangan tersebut dapat diatasi. Panglima TNI juga mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan profesionalisme prajurit yang berhasil menyelesaikan setiap tugas yang diberikan.

Lebih lanjut, Jenderal TNI Agus Subiyanto menekankan lima poin penting yang harus diperhatikan oleh seluruh prajurit TNI dan PNS dalam menjalankan tugas di tahun 2025:

1. Tingkatkan kualitas keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.
2. Tingkatkan soliditas dan kerjasama antar lembaga pertahanan negara, baik antara TNI, Polri, maupun instansi lainnya, dalam menyelesaikan program-program pemerintah yang tertuang dalam Asta Cita.
3. Tingkatkan pemahaman tentang dinamika keamanan internasional dan bagaimana Indonesia sebagai negara besar harus mempersiapkan diri menghadapi perubahan-perubahan global.
4. Tingkatkan profesionalisme dan kualitas individu prajurit TNI, baik dalam kemampuan berpikir, fisik, mental, maupun teknis.
5. Perkuat hubungan TNI dengan rakyat, karena Kemanunggalan TNI-Rakyat pada hakikatnya adalah kekuatan pertahanan nasional dalam menghadapi berbagai ancaman.

Image not found or type unknown



Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang tinggi, diharapkan prajurit TNI dan seluruh PNS dapat terus meningkatkan kualitas diri dan berkontribusi bagi kemajuan bangsa Indonesia. Upacara ini menegaskan tekad untuk menjadikan tahun 2025 sebagai tahun penuh prestasi dan kebersamaan.